
 

くれチャレンジマッチスタジアムの８の字とびに 

全校で挑戦しています。チャレンジ期間はあと１

日。ベスト記録に向けてがんばります。 

 大谷選手からのグローブが届きました。校長先

生から大谷選手からのお手紙を聞いた後、体育

委員会の６年生が始球式をしました。子どもた

ちは、これから使うのが楽しみでワクワクしてい

ます。  

 

ひまわり、あおぞら学級のみんなで特別支援学

級合同作品展に行きました。すてきな作品がい

っぱいあったそうです。 

 

総合的な学習の時間の 3 年生の研究授業を行

いました。この写真は、自分の家の近くで交通

事故が起こりそうな場所を写真に撮り、持ち寄

って、グループで出し合い、共通点を見出して

いるところです。 



 

 

6 年生がなぎさ音戸保育園の園児さんのたこ

あげのお手伝いをしました。「いいよ。そのちょ

うし。」「じょうずだね。」と優しい言葉をたくさ

んかけていました。 

 

保健委員会がオンライン朝会「げんきっずチャ

ンネル」でメディアとの付き合い方のこつを発

表しました。 

 

3 年生が波多見小学校 3 年生をお招きして交

流を行いました。自己紹介をしたりドッジビーを

したり、とても楽しい時間を過ごしました。 

 4年生5年生がトップアスリート事業で、サッカ

ーの元日本代表の久保竜彦さんに指導してい

ただきました。プロの技を目の当たりにし、子ど

も達も大興奮でした。最後には教えていただい

たことを生かし、試合をしました。 


